

„Anwenderforum Online-Wahlen“ für Kammern und Versorgungswerke

Berlin, 19.08.19: In diesem Jahr findet erstmalig das „Anwenderforum Online-Wahlen“ für Kammern in Berlin statt. Hier können sich erfahrene und zukünftige Anwender austauschen rund um die Beantragung von Geldern und der Zustimmung öffentlicher Behörden, sowie rechtliche Themen und wahlspezifischem Marketing.

POLYAS ist der Anbieter für rechtssichere Online-Wahlen. Seit 2017 haben bereits 30 Kammern und Versorgungswerke ihre Vertreterwahlen mit dem Online-Wahlsystem POLYAS durchgeführt. Aus diesem Grund veranstaltet POLYAS in diesem Jahr erstmals ein Forum für Anwender, um auf die spezifischen Fragen von Kammern einzugehen. Das Anwenderforum gibt Raum für den Austausch zwischen erfahrenen und zukünftigen Anwendern. Ein Programm aus Impulsvorträgen und Workshops bereichert die fachliche Diskussion der Teilnehmer.

Experten aus der Praxis liefern Beiträge für die Diskussion

Als Keynote-Speaker wird Herr Friedemann Götting zum Thema Rechtssicherheit und Online-Wahlen bei Industrie- und Handelskammern sprechen. Herr Götting koordinierte die Online-Vertreterwahlen von neun hessischen IHKn im Jahr 2019, die mit POLYAS umgesetzt wurden, und ist stellvertretender Hauptgeschäftsführer der IHK Wiesbaden.

Ines Schulz vom Wissenschaftsministerium Baden-Württemberg wird über ihre Erfahrungen mit Anfragen von Körperschaften des öffentlichen Rechts zu Online-Wahlen, das Onlinezugangsgesetz aus Sicht eines Landesministeriums und über E-Government anhand der Einführung einer E-Akte im Bereich BAföG referieren.

Workshops und Get-Together fördern den Austausch

Das interaktive Format mit den Teilnehmern sieht vor, die Themen für die nachmittäglichen Workshops agil festzulegen. So können sowohl Fragen zur Authentifizierung, Rechtssicherheit als auch zu internen Aufwänden im Wahlmanagement oder zur Steigerung der Wahlbeteiligung thematisiert werden. Das Publikum wird entscheiden, welche Aspekte als relevant eingestuft und behandelt werden sollen.

Ab 16 Uhr wird die Veranstaltung in einem ungezwungenen Ambiente ausklingen.

Tagungsort ist das Telefónica Basecamp Berlin, das als Veranstaltungsort für Panels und Eventreihen rund um die digitale Transformation bereits bekannt ist.

Über POLYAS

POLYAS ist der führende Anbieter für digitale Wahlen seit 1996. Mit dem POLYAS Online-Wahlsystem wählen Kirchen, Kammern, Kommunen, Parteien, Genossenschaften, Vereine, und Hochschulen im Internet einfach, sicher und aktiv.

Die Vision von POLYAS ist eine faire und nachhaltige Welt, in der Partizipation für alle einfach und sicher ist.

Pressekontakt:

Anna-Maria Palzkill

Pressesprecherin

a.palzkill@polyas.de

Tel.: +49 30 8806 010-13

www.polyas.de/presse